



Am Sockel des Wanderpokals sind alle Sieger eingraviert. Das bedeutet dass der Pokal nach dem Turnier dem Sieger wieder „abgenommen“ und die Gravur beauftragt wird. Das ist auch der Grund, dass die tatsächliche Übergabe immer erst einige Zeit nach dem Turnier stattfinden kann. Heuer wurde dem Sieger Harald Grötz der Pokal im Rahmen der Siegerehrung unseres Jugendturnieres übergeben.

Am Foto übergibt Obmann Kurt Broneder den Wanderpokal nun endgültig an Harald Grötz, der ihn dieses Jahr das dritte Mal gewann und damit auch den zweiten Wanderpokal des KO'BURG OPEN sein Eigen nennen darf.



Von links: Obmann Kurt Broneder, Robin Sulzgruber (3. Platz und bester Korneuburger Teilnehmer beim KO'BURG OPEN 2015) und Christian Kindl (Schiedsrichter und Turnierleiter).